
第６回

勝山市上下水道料金制度審議会

令和３年１２月２０日
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下水道（農集排）使用料についての意見

（①施設の更新等に関する意見）

〇複数の案を検討したうえで事業を行ってほしい。

〇施設等の調査結果を市民の方へお知らせしてはどうか。

〇技術の発達も含めて次期審議会（R7予定）のときには社会状況が変化し
ていると思う。社会状況の変化をとらえて、適切に対応してほしい。

 １．答申書（案）について
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 １．答申書（案）について

下水道（農集排）使用料についての意見

（②費用負担等に関する意見）

〇支出内容について精査して、効率的な管理運営や事業の実施をしてほし
い。

〇令和６年度から公営企業会計化することで明らかになる部分がある。

〇農業集落排水について水洗化率が低い地区もある。水洗化率の向上に
向けて努力を。
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 １．答申書（案）について

下水道（農集排）使用料についての意見

（③十分な情報提供と料金改定に関する考え方についての意見）

〇素晴らしい施設を持っていると思う。市民に向けたPRを進めてほしい。

〇時代の変化に応じて柔軟に対応していく必要があると思う。今後も状況変
化に対応していってほしい。

〇今回審議会での資料を市民の方に広報してもいいのではないか。

〇直接市民の方に管の状況を見ていただくのも１つの方法ではないか。（上
水道も含んでの意見）

〇市民の方への広報の方法を検討し、安心して利用していただけるように
するとよい
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 １．答申書（案）について

下水道（農集排）使用料についての意見

（④審議会に関する意見）

〇何年かに１度審議会を開いて検討することはよいことだと思う。

〇施設見学など実際に施設を確認したうえで、議論したほうが良いのではな
いか。

〇令和６年度から公営企業会計化する。次期審議会（R7予定）に向けて資
料を整理してほしい
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